



## Gabinete de Política Social canaliza más de 40 millones de pesos en medicamentos e insumos médicos en municipios de La Vega

### Descripción

Los medicamentos de alto costo entregados por el Gabinete de Política Social fueron donados por la Fundación “El Buen Samaritano” que dirige Moisés Sifren

**La Vega, 10 de julio de 2021.-** El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, encabezó este sábado la donación de unos 40 millones de pesos en medicamentos e insumos médicos a los hospitales Octavia Gautier de Vidal y Pedro Antonio Céspedes de los municipios de Jarabacoa y Constanza respectivamente, que gestiona la Fundación “El Buen Samaritano” y que es canalizada a través del Gabinete Social.

En la actividad estuvieron presentes el ministro de Salud Pública (MSP), Daniel Rivera, el director del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama, la gobernadora de la provincia de La Vega, Luisa Jiménez y el senador Rogelio Genao, el director de la fundación y el hospital “El Buen Samaritano”, Moisés Sifren y los directores de Salud del Gabinete, Guillermo Moringlane y de los hospitales que recibieron la donación.

Entre las donaciones realizadas por el Gabinete de Política Social, aparte de los medicamentos de alto costo, también se entregaron sillas de ruedas, bastones, lentillas oftalmológicas, y otros insumos.

Durante la entrega el coordinador del Gabinete, Tony Peña, enfatizó los aportes que viene realizando el Gabinete de Política Social en beneficio de las familias en condición de vulnerabilidad.

“El gobierno sabe que puede contar con el Gabinete de Política Social, que junto al Hospital “El Buen Samaritano” hemos aportado al Sistema de Salud Nacional más de 1,400 millones de pesos en medicamentos gratis para la población más pobre, porque nosotros somos la cara social del pueblo dominicano, y estamos trabajando día a día para hacer el cambio en la República Dominicana”. Manifestó Tony Peña.

Mientras que el ministro de Salud Pública, Daniel Rivera, destacó la importancia de las donaciones

que viene realizando el Gabinete Social y su coordinador Tony Peña.

“En esta donación hay medicamentos para los hipertensos, embarazadas y personas que sufran ataques al corazón. Esta es la visión de protección de la salud que tiene el presidente Luis Abinader y el Gabinete de Salud que dirige la vicepresidenta Raquel Peña, que se ejecuta a través de instituciones como el Gabinete de Política Social”, aseguró Rivera.

De su lado, el director del SNS, Mario Lama, también reconoció las diligencias realizadas por Tony Peña y su equipo para gestionar las donaciones de estos medicamentos de alto costo a los que no tiene acceso la población en condiciones de vulnerabilidad social en el país.

“Es muy pertinente y oportuno en estos momentos de crisis nacional esta colaboración que reciben los hospitales de parte del Gabinete y la Fundación, al tiempo que aseguró que los centros médicos harán uso racional y oportuno de todos los medicamentos donados”, consideró Lama.

Durante la actividad, Tony Peña recordó que el Gabinete tiene en carpeta visitar otras cuatro provincias que faltan durante las próximas semanas para completar las donaciones de medicamentos en todo el país en el primer año de gestión de gobierno que encabeza Luis Abinader.

**Fecha de creación**

2021/07/10